

Valoran apoyo

REFORMA / STAFF

El presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, aseguró ayer que la defensa de la democracia es la principal causa del organismo y consideró que ese objetivo es acompañado por "millones y millones de mexicanas y mexicanos".

A una semana de la marcha convocada por organizaciones civiles y actores políticos de Oposición, el consejero rechazó recomendaciones y exhortos de otros organismos, como el que recientemente difundió la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), y se manifestó dispuesto a colaborar en una reforma electoral "progresiva, no regresiva".

"La defensa de la democracia es un imperativo y una causa que, afortunadamente, es acompañada por millones de mexicanas y mexicanos. El INE es una obra colectiva y un patrimonio de todas y todos los mexicanos", dijo Córdova en un pronunciamiento en video.

